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Electrolux, Botter: “Bene i tamponi a tappeto ma si faccia presto”

 

“Su Electrolux è in ballo la salute dei lavoratori e delle famiglie del territorio. Positiva la
decisione dell’Azienda Sanitaria di eseguire a tappeto su 540 dipendenti lo screening a
tampone ma è necessario fare presto. Ovunque si è riscontrato che prima si interviene nel
monitoraggio maggiori sono le possibilità di contenere un eventuale cluster. E se si dovesse
riscontrare un focolaio aziendale o una elevata incidenza di casi positivi l’unica via è quella
della sospensione dell’attività produttiva per fermare la propagazione del virus – ha ribadito
Enrico Botter, segretario generale FIOM CGIL di Treviso, in attesa dell’incontro del
Coordinamento nazionale Electrolux previsto per domani, venerdì 11 settembre”.
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